

Gemeinde Inden
Kantonsstrasse
3953 Inden
gemeinde@inden.ch
+41 27 470 28 56

movinglight-design.ch GmbH
Tellstrasse 9
6038 Gisikon LU

Medienmitteilung Gemeinde Inden

Gemeinde Inden gewinnt den «Golden Creativity Award 2019»

Die Gemeinde Inden hat im Rahmen seines 777. Jahrsjubiläums 7 verschiedenste Anlässe geplant und durchgeführt. Zum Eröffnungsanlass wurde ein alter Güterwagen in ein 270° Kino mit zusätzlicher Bodenprojektion umfunktioniert und gewinnt damit den diesjährigen Golden Creativity Award von IDEE-SUISSE.

Die kleine Wallisergemeinde Inden feiert im Jahr 2019 sein grosses 777. Jahrsjubiläum. 7 Anlässe werden hierfür geplant und durchgeführt. Als erster Anlass stand ein alter LLB-Güterwagen (frühere Bahnstrecke von Leuk nach Leukerbad von 1915–1967) der total saniert und in ein 270° Kino mit zusätzlicher Bodenprojektion umfunktioniert wurde. Der Wagen ist täglich kostenlos für Jedermann geöffnet. Inszeniert wird eine Zeitreise durch 777 Jahre Inden sowie der LLB von 1242–2019. Der 25min 270°-Film wurde in den Sprachen Walliserdeutsch, Deutsch und Französisch aufgenommen. Auf kleinstem Raum wird die Geschichte von Inden und der LLB mit zahlreichen 2D-/3D-Animationen und Effekten erzählt und von einer digitalen Moderation begleitet. Die Inszenierung mit vier Projektoren, diversen Mediengeräten in einem Schutzgehäuse wird vollautomatisch betrieben und die Bedienung läuft über ein Touch-Interface. Die kleine Gemeinde hat damit einen weiteren Attraktionspunkt für Bewohner, Touristen und die ganze Talschaft realisiert.

Engagement und Innovation

Im Rahmen des Jubiläums von Inden wurden für das Jahr 2019 verschiedenste zusätzliche Anlässe geplant. Im Fokus stehen dabei die Tätigkeiten der Gemeinde, deren Strategien und Bemühungen sowie den Bewohnern und der ganzen Talschaft Danke zu sagen. Nach dem Eröffnungsanlass an Ostern ging es mit dem Besuch von Inden Deutschland an Auffahrt weiter. Das 7-ni Fäscht im Juli mit über 120 HelferInnen (gleichviele wie EinwohnerInnen) übertraf mit ca. 1'200 Besuchern alle Vorstellungen. Auch der Sagenabend im August war ausverkauft. Nun steht noch der Indnerwahnsinn im Oktober, der Feuerlauf im November und der Abschlussabend im Dezember bevor. Doch zuerst erwartet das OK sowie die Dorfgemeinschaft die Preisübergabe des «Golden Creativity Award» am 5. Oktober 2019 in Inden.

Digitale Erlebnisinszenierungen

Die Gemeinde realisierte bereits 2017 ein Erlebniswanderweg rund um die Gemeinde mit einer App und Augmented Reality Inhalten. Die dort erschaffene 3D-Figur "Amade", ein ehemaliger Zugsschaffner der LLB-Eisenbahn, fungiert dabei als digitaler Moderator. Diese Figur wurde nun in der 270° Kinoinszenierung erneut aufgenommen und verbunden. Die Gemeinde zeigt mit dieser Inszenierung Interesse an Geschichte und spricht damit für eine ganze Talschaft im Rahmen des Tourismus. Diese Inszenierung ist als Fixinstallation konzipiert und soll Tagesgäste, Wanderer und Einwohner begeistern.

Weitere Informationen

- <https://www.inden.ch/sites/jubilaem-2019>
- <https://www.inden.ch/sites/jubilaem-2019/eroeffnungsfeier>
- <https://movinglight-design.ch/aktuell/270-grad-inszenierung-eisenbahnwagen-inden.html>